

Feierliche Eröffnung der Arte-Binnigen 2011

Im Beisein einer ansehnlichen, gut gelaunten Gästeschar wurden letzten Freitag zum 19. Mal die Pforten der Arte-Binnigen geöffnet.

Vollzogen wurde der feierliche Eröffnungsakt vom Präsidenten des Comitato Arte & Cultura, Cavaliere Angelo Falcone, und den zwei Patronatspartnern, dem italienischen Generalkonsulat durch Frau Konsul Gaetana Farruggio und der Gemeinde Binnigen, vertreten durch den Gemeinderat Bruno Gehrig.



Erfreulicherweise haben nebst den Sponsoren auch viele Gemeinden zum guten Gelingen der Arte beigetragen, so natürlich auch jene, in denen der BiBo beheimatet ist. Von diesen hat sich vor allem Bottmingen ganz besonders in Szene gesetzt. Ganz klar also, dass der Gemeinderat würdig vertreten war trotz der Verhinderung der Präsidentin



Anne Merkofer. Unser zweites Foto zeigt die Ratsmitglieder Carmen Neuhaus und Philipp Bollinger auf Tuchfühlung mit Angelo Falcone und Ständerat Claude Janiak kurz vor seiner Wieder-

wahl. Auch in der Person von Ruth Urech war Bottmingen denk-

würdig vertreten dank ihren ausdrucksvollen Bildern (Beispiel drittes Foto) und ihrem stillvollen Musikvortrag. Verbunden mit unseren herzlichen Gratulationen zeigen wir Ihnen den alten und neuen Ständerat des Baselbietes zudem im Gespräch mit Signor Angelo Falcone und dem Gemeindepräsidenten von Binnigen, Charles Simon (Foto unten).



Bei all der Politprominenz sei hier darauf hingewiesen, dass natürlich alle Gäste und



selbstverständlich auch die Kunstschaffenden alles zu einem sehr denkwürdigen Abend beigetragen haben. Ins Gesamtbild passte auch der Musikvortrag von «Shellstone», einem Quartett aus der Region.

Nutzen Sie die letzten Besuchstage zu Ihrer (weiteren) Aufwartung an der Ausstellung: Do/Fr 15–19 Uhr, Sa 10–20 und So 10–17 Uhr.

Text und Fotos: Kurt Gerber